



Nariño lucha frontal contra la corrupción

GOBERNACIÓN ALERTÓ A LA FISCALÍA SOBRE ACTUACIÓN DE CIUDADANO QUE ESTARÍA HACIENDO PRESUNTOS COBROS IRREGULARES FRENTE A LA ASIGNACIÓN DE ALGUNAS PLAZAS DOCENTES

Este Gobierno Departamental, reconocido nacional e internacionalmente por su liderazgo en transparencia y lucha contra la corrupción, no tolerará ningún acto anómalo que atente contra el tesoro público, provenga ya sea de un particular, contratista o funcionario. Se exhortó al ente acusador a avanzar con la investigación y se reiteró el llamado a la ciudadanía a que **NO SE DEJE ENGAÑAR Y DENUNCIE** hechos de esta naturaleza.

En sintonía con su política de transparencia y lucha contra la corrupción que le ha valido reconocimientos internacionales a Nariño como el ingreso a la alianza más importante de Gobiernos Abiertos del Mundo, la Gobernación puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación hechos sospechosos de un ciudadano que estaría haciendo presuntos cobros irregulares para tramitar fraudulentamente la asignación de plazas docentes en el departamento.

De manera ejemplar y preventiva, la propia Secretaria de Educación del Departamento, Doris Mejía Benavides, presentó formalmente ante ese ente acusador una serie de informaciones relacionadas con este caso.

La Secretaria recordó que ninguna persona particular, contratista o funcionario, está autorizada para recibir algún tipo de dinero o prebenda para agilizar trámites institucionales.

Precisó además que incluso no está en manos de la Secretaría de Educación Departamental adelantar este tipo de vinculaciones dado que la única forma de obtener acceso a la planta docente es a través del Banco de la Excelencia para nombramientos provisionales en vacante definitiva o por Concurso público de Méritos para nombramiento en periodo de prueba, procesos que son coordinados directamente por la Comisión Nacional del Servicio Civil y el Ministerio de Educación Nacional, MEN.

Este Gobierno Departamental que siempre ha notificado, de forma oportuna y preventiva, a los organismos de control de hechos que podrían tipificarse como irregulares, rechaza de manera categórica este episodio.

En ese sentido, la Gobernación reafirma el llamado a la ciudadanía, aliada de esta Administración, en la lucha contra la corrupción, a no ceder a ninguna práctica por fuera de la Ley y a denunciarla a las autoridades correspondientes.



INNOVACIÓN
SOCIAL



GOBIERNO
ABIERTO



ECONOMÍA
COLABORATIVA